

## ABSTRAK

**Muhamad Samsul Aripin. NIM 17306163047.** Hubungan antara Kesadaran Diri (*Self Awareness*) dengan Perencanaan Karier pada Siswa SMK Al Azhaar Tulungagung. Skripsi, Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah, Program Sarjana Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, Pembimbing Uswah Wardiana, M.Si.

**Kata Kunci:** Kesadaran Diri (*Self Awareness*), Perencanaan Karier

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena yang ditemui peneliti ketika melakukan observasi dan wawancara di SMK Al Azhaar Tulungagung. Fenomena tersebut adalah kesulitan yang dialami oleh mayoritas siswa ketika harus menjelaskan mengenai diri mereka sendiri, serta kebingungan terkait jurusan kuliah atau pekerjaan yang bisa mereka pilih ketika lulus. Berdasarkan fenomena tersebut, maka penulis melakukan penelitian dengan hipotesis yang berbunyi ada hubungan antara kesadaran diri (*self awareness*) dengan perencanaan karier pada siswa SMK Al Azhaar Tulungagung. Terdapat dua rumusan masalah dalam penelitian ini, pertama bagaimana tingkat kesadaran diri (*self awareness*) dan perencanaan karier siswa di SMK Al Azhaar Tulungagung?. Kedua, bagaimana hubungan antara kesadaran diri (*self awareness*) dengan perencanaan karier siswa di SMK Al Azhaar Tulungagung?. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menjawab rumusan masalah serta mengetahui dan menguji kebenaran hipotesis penelitian yang menyatakan terdapat hubungan antara kesadaran diri (*self awareness*) dengan perencanaan karier pada siswa SMK Al Azhaar Tulungagung.

Penelitian ini menggunakan metodologi penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian korelasional. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan dua angket dengan skala Linkert sebagai skala pengukurannya, yakni angket Kesadaran diri (*self awareness*) dan angket Perencanaan karier. Angket Kesadaran diri (*Self Awareness*) disusun berdasarkan teori dari Daniel Goleman, sedangkan angket Perencanaan karier disusun berdasarkan teori dari John Milton Dillard. Adapun jumlah subjek dalam penelitian ini adalah seluruh siswa siswi SMK Al Azhaar Tulungagung yang berjumlah 88 orang, seluruh anggota populasi dijadikan subjek karena jumlahnya yang kurang dari 100.

Data hasil penelitian dianalisis menggunakan teknik korelasi *Product Moment Pearson* dengan sebelumnya melalui uji prasarat analisis berupa uji normalitas dan uji linieritas. Berdasarkan uji normalitas didapatkan nilai signifikansi pada dua variabel sebesar 0,478 ( $p > 0,05$ ) artinya data berdistribusi normal, dan dari hasil uji linieritas didapatkan nilai signifikansi pada *Linierity* sebesar 0,000 ( $p < 0,05$ ), sehingga hubungan kedua variabel bersifat linier. Hasil analisis data penelitian menunjukkan terdapat hubungan antara kesadaran diri (*self awareness*) dengan perencanaan karier pada siswa SMK Al Azhaar Tulungagung dengan nilai koefisien korelasi ( $r$ ) sebesar 0,412, serta Sig.(2-tailed) sebesar 0,000 ( $p < 0,05$ ). Derajat hubungan/korelasi kedua variabel berkategori sedang dan hubungannya bersifat positif. Data dianalisis menggunakan bantuan program *Statistical Product Service Solution (SPSS) 20 for windows*.

## ABSTRACT

**Muhamad Samsul Aripin. NIM 17306163047.** The Relationship between Self-awareness with Career Planning toward Students of Al Azhaar Vocational High School Tulungagung. Thesis, Departement of Guidance and Counseling Islamic, Faculty Ushuluddin, Adab, and Da'wah, State Islamic Institute of Tulungagung. Advisor Uswah Wardiana, M.Si.

**Keywords:** Self-awareness, Career Planning

This research is motivated by the phenomenon encountered by researchers when conducting observations and interviews at the Al Azhaar Vocational High School in Tulungagung. This phenomenon is the difficulty experienced by the majority of students when they have to explain about themselves, as well as confusion related to college majors or jobs that they can choose when graduating. Based on this phenomenon, the authors conducted a study with a hypothesis that said there was a relationship between self-awareness with career planning in vocational high school students of Al Azhaar Tulungagung. There are two formulations of the problem in this study, first what is the level of self-awareness and career planning of students at the Al Azhaar Tulungagung vocational high school?. Second, how is the relationship between self-awareness and student career planning in Al Azhaar Tulungagung vocational high school?. The purpose of this study is to answer the problem formulation and find out and test the truth of the research hypothesis which states there is a relationship between self-awareness and career planning in vocational high school students of Al Azhaar Tulungagung.

This research uses quantitative research methodology with the type of correlational research. The data collection method in this study used two questionnaires with Linkert scale as the measurement scale, namely the self-awareness questionnaire and the career planning questionnaire. The Self Awareness Questionnaire was compiled based on the theory of Daniel Goleman, while the career planning questionnaire was prepared based on the theory of John Milton Dillard. The number of subjects in this study were all students of Al Azhaar Tulungagung Vocational High School, amounting to 88 people, all members of the population were subjected to because the number was less than 100.

The research data were analyzed using the Pearson Product Moment Correlation technique with previous analysis prerequisite tests in the form of normality tests and linearity tests. Based on the normality test, the significance value of the two variables is 0, 478 ( $p > 0.05$ ), which means that the data is normally distributed, and from the linearity test results, the significance value of Linearity is 0, 000 ( $p < 0.05$ ), so the relationship between the two variables is linear. The results of the analysis of the research data showed that there was a relationship between self-awareness and career planning in Al Azhaar Tulungagung vocational high school students, with a correlation coefficient ( $r$ ) of 0, 412, and Sig. (2-tailed) of 0,000 ( $p < 0.05$ ). The degree of relationship/correlation between the two variables is of medium category and the relationship

is positive. Data were analyzed using the help of the Statistical Product Service Solution (SPSS) 20 program for windows.

## المُلخَص

مُحَمَّدُ سَمْسُولُ أَرْفِينُ . رَقْمُ الْقَيْدِ . 17306163047 الْعَلَاقَةُ بَيْنَ الْوَعْيِ الدَّائِيّ  
( Self - awareness ) وَالتَّخْطِيطِ الوُظِيفِيِّ لِطُلَّابِ المَدَارِسِ الثَّانَوِيَّةِ المِهْنِيَّةِ الأَزْهَرِ  
تُؤَلِّغَاكُوعُ . الرِّسَالَةُ الجَامِعِيَّةُ ، فَسَمَ الارشادة الإستشارة الإِسْلَامِيَّةَ ، كُليَّةُ أصولِ الدِّينِ  
وَالْأَدَبِ وَالدَّعْوَةِ ، نَشْرَةُ الشَّهَادَةِ الجَامِعِيَّةِ الأُولَى بِجَامِعَةِ الإِسْلَامِيَّةِ الحُكُومِيَّةِ تُؤَلِّغَاكُوعُ .  
المُشْرِفَةُ : أوسوَاهِ وَارْدِينَا ، مَاجِسْتِيْرُ العُلُومِ .

الكَلِمَاتُ الرِّسِيَّةُ : الوَعْيِ الدَّائِيّ ( Self - awareness ) ، وَالتَّخْطِيطِ الوُظِيفِيِّ .

الدَّفَاعُ وَرَاءَ هَذَا البَحْثِ هُوَ الظَّاهِرَةُ الَّتِي وَاجَهَهَا البَّاحِثُونَ عِنْدَ إِجْرَاءِ  
المُلاحَظَاتِ وَالمُقَابَلَاتِ فِي مَدْرَسَةِ الأَزْهَرِ تُولُونَجَاوَنَجِ الثَّانَوِيَّةِ المِهْنِيَّةِ . هَذِهِ الظَّاهِرَةُ  
هِيَ الصُّعُوبَةُ الَّتِي يُعَانِي مِنْهَا غَالِبِيَّةُ الطُّلَّابِ عِنْدَمَا يَكُونُ عَلَيْهِمْ أَنْ يَشْرَحُوا عَنْ  
أَنْفُسِهِمْ ، وَكَذَلِكَ الإِزْتِيَاكُ المُرْتَبُ بِتَخْصُصَاتِ الكُليَّةِ أَوْ الوُظَائِفِ الَّتِي يُمْكِنُهُم إِحْتِيَاؤُهَا  
عِنْدَ التَّخْرُجِ . بِنَاءً عَلَى هَذِهِ الظَّاهِرَةِ ، أَجْرَى المُوَلِّفُونَ دِرَاسَةً مَعَ فَرَضِيَّةٍ تُقُولُ أَنَّ هُنَاكَ  
عَلَاقَةٌ بَيْنَ الوَعْيِ الدَّائِيّ ( Self - awareness ) وَالتَّخْطِيطِ الوُظِيفِيِّ فِي طُلَّابِ المَدَارِسِ  
الثَّانَوِيَّةِ المِهْنِيَّةِ فِي الأَزْهَرِ تُؤَلِّغَاكُوعُ . هُنَاكَ نَوْعَانِ مِنْ صِيَاغَةِ المُشْكَلَةِ فِي هَذِهِ الدِّرَاسَةِ  
، أَوَّلَا مَا هُوَ مُسْتَوَى الوَعْيِ الدَّائِيّ ( Self - awareness ) وَالتَّخْطِيطِ الوُظِيفِيِّ لِطُلَّابِ فِي  
المَدْرَسَةِ الثَّانَوِيَّةِ المِهْنِيَّةِ الأَزْهَرِ تُؤَلِّغَاكُوعُ ؟ . ثَانِيًا ، كَيْفَ العَلَاقَةُ بَيْنَ الوَعْيِ الدَّائِيّ  
( Self - awareness ) مَعَ التَّخْطِيطِ الوُظِيفِيِّ لِطُلَّابِ فِي المَدْرَسَةِ الثَّانَوِيَّةِ المِهْنِيَّةِ الأَزْهَرِ  
تُؤَلِّغَاكُوعُ ؟ . العُرْضُ مِنْ هَذِهِ الدِّرَاسَةِ هُوَ الإِجَابَةُ عَلَى صِيَاغَةِ المُشْكَلَةِ وَمَعْرِفَةُ  
وَإِحْتِبَارُ حَقِيقَةِ الفَرَضِيَّةِ البَّحْنِيَّةِ الَّتِي تَنْصُ عَلَى وُجُودِ عِلَاقَةٍ بَيْنَ الوَعْيِ الدَّائِيّ وَالتَّخْطِيطِ  
الْوُظِيفِيِّ لَدَى طُلَّابِ المَدَارِسِ الثَّانَوِيَّةِ المِهْنِيَّةِ الأَزْهَرِ تُؤَلِّغَاكُوعُ .

أُسْتُحْدِمَتْ طَرِيقَةُ جُمْعِ البَيَانَاتِ فِي هَذِهِ الدِّرَاسَةِ إِسْتِثْنَائِيًّا مَعَ مِقْيَاسِ Linkert  
كَمِقْيَاسِ لِقْيَاسِ ، وَهُمَا إِسْتِثْنَائِيًّا الوَعْيِ الدَّائِيّ ( Self - awareness ) وَاسْتِثْنَائِيًّا التَّخْطِيطِ

الوظيفية . ثم بجمع استبيان الوعي الذاتي ( *Self - awareness* ) بناءً على نظرية دانيال جولمان ، في حين تم إعداد استبيان التخطيط الوظيفي بناءً على نظرية جون ميلتون ديلايد . كان عدد المواد في هذه الدراسة جميع طلاب مدرسة الأزهر تولى كوغ الثانوية المهنية ، والبالغ عددهم 88 شخصاً ، وتعرض جميع أفراد المجتمع لأن العدد كان أقل من 100 .

تم تحليل بيانات البحث باستخدام تقنية الارتباط ( *Product Moment Pearson* ) مع تحليل مسبق تم اختياره مسبقاً وهو اختبار الحالة الطبيعية واختبار الخطية . استناداً إلى اختبار الحالة الطبيعية ، فإن قيمة أهمية المتغيرين هي 0.478 (  $p > 0.05$  ) ، مما يعني أن البيانات يتم توزيعها بشكل طبيعي ، ومن نتائج اختبار الخطية ، تكون قيمة أهمية الخطية 0.000 (  $p < 0.05$  ) ، وبالتالي فإن العلاقة بين المتغيرين خطية . تظهر نتائج تحليل بيانات البحث أن هناك علاقة بين الوعي الذاتي ( *Self - awareness* ) بالتخطيط الوظيفي في طلاب المدارس الثانوية المهنية بالأزهر تولى كوغ مع معامل ارتباط (  $r$  ) من 0.412 ، و ( 2-tailed ) sig. من 0.000 (  $P < 0.05$  ) / درجة العلاقة / الارتباط بين المتغيرين هي فئة متوسطة والعلاقة إيجابية . وتستخدم هذه الاختبارات بمساعدة التطبيقات الإحصائية المنتجة والخدمة الإنحلال لنظام تشغيل ( *Statistical Product and Service Solution ( SPSS ) 20 for windows* )